WOLLT IHR DIE TOTALE ÜBERWACHUNG?

Nach der Einführung von biometrischen Pässen, der massiven Ausweitung der Videoüberwachung im öffentlichen Raum und der Verschärfung des Polizeigesetzes – vor allem im Bereich des Internets wird nun eine weitere Methode, die ein tiefes Eindringen in die Privatsphäre aller BürgerInnen zulässt, immer exzessiver angewendet: das Instrument der DNA-Analyse.

Die DNA-Analyse ist ein kostspieliges Verfahren, bei dem der menschliche Gen-Code entschlüsselt und im Rahmen einer schweizweiten Datenbank fichiert wird. Auch andere europäische Polizeibehörden werden nach der zur erwartenden Erweiterung des Schengenabkommens - zumindest bedingt – Zugang zu diesen Daten erhalten. Diese Entwicklungen dienen vor allem einem: der totalen Überwachung und Ausspionierung der Bevölkerung.

Davon zeugt auch die immer stärkere Ausweitung der DNA-Fichierung auf Kleinstdelikte wie Hausfriedensbruch, Schwarzfahren oder die Teilnahme an einer nicht bewilligten Demonstration.

Die sogenannten OrdnungshüterInnen halten sich selbst nicht mehr an den Rahmen der Legalität und/oder Verhältnismässigkeit. Dies sind Auswüchse, die stark an Polizeistaatmethoden totalitärer Regime erinnern.

SAMSTAG 5.DEZEMBER 15:00 HEILIGGEISTKIRCHE BERN

DEMO



GEGEN DNA-FICHIERUNG UND ÜBERWACHUNGSSTAAT